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第３回代表委員会だより  
［１月１８日(木) 午前９時３０分より３階ランチルームにて］  

  

 

[校長先生のあいさつ] 

 

新年明けましておめでとうございます。 

 

本日はご多用の中、ご参集いただきましてありがとうございます。日頃よりＰＴＡ役員の皆様に

は学校教育推進に当たり、多大なるご支援ご協力をいただいております。心より御礼申し上げま

す。 

ご承知のように、今年は辰年（たつどし）です。辰年は『出世』や『権力』の年といわれています。

辰年生まれの人は、野心家で、物事を成し遂げる強い意志を持ち、仕事や学業で大きな成果を

あげる可能性が高いそうです。他に、勇気や粘り強さがある。情熱的で自信を持っている。個

性的である。好奇心旺盛で行動力がある。などの特徴がみられるといわれています。私は辰年

のこの令和６年を「龍の如く猛々しく、新しいことに挑戦する年にしたい」と考えています。令和

６年が明るい話題で満ち溢れる一年となることを願い、『アワー スクール 西堀小』でポジティブ

な行動支援に引き続き取り組んでまいります。今年も本校の教育活動に温かいご支援、ご協力を

よろしくお願いいたします。 

さて、３学期は、２名の転入生を迎え、３５３名でスタートいたしました。３学期はご存じのように、

1 年のまとめの学期であるとともに、次の学年に向けての大切な準備の期間でもあります。先生

方の間では、次年度への０学期と称する方もいるくらいです。卒業・進級を念頭に、今まで学習し

てきたことをしっかりと振り返りながら一日一日を大切に過ごして欲しいと思っています。ぜひ、ご

家庭におかれましても、『まとめ』そして『次への学年・学校に向けて』という２つの視点で、今学期

も引き続きお子様の成長を支えていただければと思います。 

 

[教頭先生のあいさつ]  

 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

元旦早々の能登の震災では多くの被災が発生しました。お見舞い申し上げます。 

 

3学期は残すところ50日を切りました。年度の最後までご理解とご協力をお願いいたします。 

 



[校内会長のあいさつ] 

 

本年もどうぞよろしくお願いいたします｡ 

 昨年１０月に開催されました運動会の前日準備と当日の見回りのお手伝い､ １１月の芸術鑑

賞教室の準備とお手伝い､ 先日の朝のコミュニケーション運動にご協力下さった皆様､ ありが

とうございました｡ 三学期は､ まとめの学期になりますので､ 本部役員並びに各委員会の皆様､ 

通常の活動と並行して次年度への引き継ぎの準備をお願いいたします｡ この代表委員会後､ 

次年度の本部役員選出の話し合いを予定しております｡ 来年度も子供たちのために活動して

下さる代表の方々を前向きな形での話し合いで､ 選出出来ると良いと思っております｡ そして

本日の議題が豊富な為､ 開催時刻を３０分早めさせて頂きました｡ 皆様お忙しい中､ ご協力

頂きありがとうございます。  

 

 

[議題]  

1．各委員会の活動報告  

全委員会       ⇒第二回代表委員会・運動会前日・当日手伝い・芸術鑑賞教室手伝い 

代表委員会より   ⇒朝のコミュニケーション運動・資源回収・西堀町内会秋祭り 

《互選委員》   ⇒本部役員選出・手紙の作成・配布             

広報委員会より   ⇒後期広報誌発行 

今後の予定 卒業式撮影・入学式撮影・一年生を迎える会撮影 

安全委員会より   ⇒西堀町内会秋祭り・保護者証追加作成 

今後の予定 １１０の家お礼状作成・１１０の家地図、連絡先報告・新一年生保護者証作成 

ベルマーク委員会より⇒ベルマーク回収、集計・ベルマークだより作成  

 

本部副会長より⇒12/15、西堀小ココフレ会議に参加しました。利用者さんの声、スタッフさん

の声を聞き、ココフレ運営は子どもの「放課後の居場所づくり」として安心・安全に行うことを第

一に考えており、日々工夫してくれていました。おかげで子どもたちも楽しく利用できているの

だと確認できました。 地域の方も会議に参加していただいて、たくさんの方の協力と見守りあ

ってのココフレだと実感しました。 

 

 

2．運動会の感想と反省 

今年度は事前にリボンの配布、各委員会さんに各門でのお声掛け等していただいた結果不

審者対策も出来、無事に運動会を終えることが出来ました。前日、当日のお手伝いご協力あり

がとうございました。 

 

〇自身の子供の学年だけでなく、通しで運動会を観る事が出来て、子ども達の頑張りを近くで

見ることが出来て感動した。 

 

〇観覧者に向け競技を行っている学年の保護者が見やすいよう、譲り合いの放送を入れてい

たので、ありがたかった。途中、児童がアナウンスしたらかなりの効果があったので来年も是

非取り入れて欲しい。 



 

反省点まとめ 

〇別紙にてご案内はありましたが、プログラムに開会式の時間などが無かったのでプログラム

にも入れてほしかったと保護者様から多数のご意見をいただきました。また、記載していた駐

輪場と実際の位置が異なったので分かりづらかった。 

 

〇今年度から不審者対策とし、リボンの事前配布、当日配布をいたしました。初めての試みで

良かった点もありましたが改善点も数多く頂きました。今回、当日配布は正門と本部にのみ受

付を設けましたが来年度は各門に受付の設置希望、卒業生などにもリボン配布をするのか、

不審者対応など明確になっていない部分があった為、事前に周知が必要だった。 

 

〇車いすの方などの観覧席、など予め用意していなかったので、来年度は当日スムーズに案

内できるように予め席を用意する、また授乳、おむつ交換が出来る場所などが無かった為、乳

幼児を連れて来場される方への配慮も必要と思います。 

 

〇車で来場の方について、事前にお知らせいただいていた方以外の学校関係者の方が車で

来場してしまい困ってしまった為、どう対応するか事前に決める必要があった。 

 

〇当日の片付けのご協力ですが、アナウンスして頂きましたがお手伝いいただけたお父様は 1

名でした。最前列で椅子を持参して観覧している人、門の外（公園）でたばこを吸っている等、

ルールを守れない一部の方がいらっしゃいました。また、配布したリボンの回収に関して事前

に案内が無かったので来年度は事前にプログラムや運動会のお知らせ等にて事前にお知らせ

する必要があるかと思います。 

 

 

貴重な沢山のご意見ご感想ありがとうございました。改善できる事、出来ない事があるかと

思いますが、よりよい運動会のお手伝いが出来るよう、来年度の本部役員に引き継ぎ、学校と

も情報共有させていただきます。 

 

3．中間監査報告を本部会計  

 

一般会計 

・１０月１９日に中間監査を行いました。監査の結果、相違なしと認められました。 

小会議室の印刷機について、今年の６月にリース契約が終了しますが、本体はそのままで継

続して再契約いたします。それに伴い後日、印刷機のメンテナンスを行います。 

一般会計からの報告は、以上です 

 

文化会計 

・10月 12日に中間監査を行いました。鑑査の結果、相違なしと認められました。 

11 月 7 日、予算 30 万円で芸術鑑賞教室が行われました。お手伝い、ご協力ありがとうござ

いました。 



令和 4 年度から引き継ぎました、鑑賞教室が行われなかった為の費用を子供たちへの還元と

いうことで、予算 20 万円を校長先生、教頭先生とお話しした結果、各クラスに油性マーカー、

マッキー12色、水性マーカー、プロッキー12色各 6セットと決まりました。 

 

 

マッキー  12 色  ＠1,320 合計 78 個 102,960 

プロッキー12 色  ＠1,205 合計 78 個   93,990 

全合計金額   196,950 円 

 

12 月 18日に 1年生から 6年生までの 12 クラス、コスモス学級は 1，2合わせて 1クラスと 

させていただき、合計 13 クラスに分配させていただきました。 

文化費会計からの報告は以上です。 

 

 

4．ＰＴＡ総会書面決議について 

仕事内容のスリム化、役員、保護者の方がＰＴＡ総会参加の為に仕事を休む必要がなく、今

後、役員を引き受ける際に少しでも保護者の方の負担が軽減し、これからの時代に合ったＰＴ

Ａの形とし、円滑なＰＴＡ活動になる様、次回より定期総会を対面ではなく書面による審議を行

う形に満床一致で承認されました。 

 

   

5. その他、１４５周年について 

 

前回代表委員会で校長先生よりお話がありました、１４５周年行事につきまして校長先生、

教頭先生、本部役員で話し合いをした結果、費用に関しては１５０周年の積み立てをしてきた

児童への平等な恩恵のため、１５０周年積み立て費より捻出、式典は行わず航空写真と記念品

としてトートバッグの配布をする事に満場一致で承認されました。 

費用は次年度予算案に計上されます。 

 

 

6．その他、ＰＴＡ会費封筒について 

ＰＴＡ会費封筒のフォーマット変更についてのご意見を頂きましたが現段階での封筒

の変更は考えておりません。 

 

なお、回収させて頂きましたＰＴＡ会費については、１１月に開催されました｢プロ､ 本

物から学ぶ｣､年２回の広報誌発行､１５０周年記念行事の積立、ＰＴＡ団体保険料､など

にあてられております｡文化費会計につきましては､資源回収による収益です。積立てし

３年に１度の芸術鑑賞教室にあてられております。 

西堀小で成長していく子供たちと､ これから西堀小に通う未来の子供たちのためにも､

ＰＴＡの活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

  

 



今後の予定について 

各学年の学級懇談会が 4月 19日(金)、4月 23日(火)、4月24日(水)に行われ

ます。その際、各委員会の新役員さんの選出を行います。 

5 月 2 日（木）に新旧合同委員会を開催致します。新旧合同委員会は引き継ぎ等も

ありますので新旧役員、可能な限り皆様ご出席下さいます様お願い申し上げます。 

その他、詳細が決まり次第、ＰＣ管理 LINE にて都度、情報共有させていただきます。 

今後の予定については、以上です。 

 

 

9月の資源回収報告  ￥16,002 

10月の資源回収報告    ￥ 6,680     みなさまのご協力 

11月の資源回収報告    ￥  8,437                ありがとうございました☆  

12月の資源回収報告  ￥  9,787     

          
■次回資源回収 2月 21日(水),3月 20日(水)  

■次回代表委員会は 3 月 14 日(木)午前１０：００より３階ランチルームにて行います。 

会場準備当番は高学年代表委員さんとベルマーク安全委員さんです。よろしくお願いしま

す。 

  

■ＰＴＡ小会議室の印刷機を使用する際、インクの在庫がないことに気付いた方は、購入い

たしますので早めに本部へご連絡ください。  

  


